

Le caractère inclusif de l'alphabétisation est mis en exergue au Salvador



San Salvador, 9 septembre (RHC-PL)- Le vice ministre salvadorien de l'Éducation, Francisco Castañeda, a souligné l'importance du Programme National d'Alphabétisation, pour l'inclusion sociale des secteurs les plus divers de la population , au delà de sa fin première, enseigner à lire et à écrire.

Dans le cadre de la célébration de la Journée Internationale de l'Alphabétisation, il a souligné les objectifs qu'ils se sont fixés pour déclarer le territoire libre d'analphabétisme.

Francisco Castañeda a précisé que le programme est l'un des 17 points du Plan Social Éducatif, Vamos a la Escuela, Allons à l'École, impulsé par le gouvernement pour les plus pauvres, les personnes âgées et les personnes avec un quelconque handicap visuel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33088-le-caractere-inclusif-de-lalphabetisation-est-mis-en-exergue-au-salvador>



Radio Habana Cuba